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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA CELEBRADA EL DIA 26 DE ABRIL DE 2010

ASISTENCIA

Director:

HERNÁNDEZ BERLlNCHES, Roberto

Subdirectores:

GONZALO ARROYO, Julio
MARTÍNEZ TOMÁS, Rafael
PÉREZ DE MADRID Y PABLO, Ángel
RODRIGUEZ ARTACHO Miguel
ROS MUÑOZ, Salvador

Sec reta ria:

MAÑOSO HIERRO, Carolina

Directores de Departamento

RODRIGUEZ MARIN, Luis
ALV AREZ SÁNCHEZ, José Ramón
CERRADA SOMOLlNOS, José Antonio
DORMIDO CANTO, Sebastián (por

delegación de Joaquín Aranda Almansa)
RUIPEREZ GARCÍA, Pablo
VERDEJO MAÍLLO, M" Felisa .

Profesores de Cuerpos Docentes
Un iversita rios- Funciona rios

ARAUJO SERNA, M" Lourdes
CARMONA,SUÁREZ, Enrique J.
DE LA PAZ LÓPEZ, Félix
DELGADO GARCÍA, Ana Esperanza
DORMIDO CANTO, Raquel
DURO CARRALERO, Natividad
GARCÍA SERRANO, Ana María
GONZÁLEZ BOTICARIO, Jesús
JÍMENEZ GONZÁLEZ, José
LÁZARO OBENSA, Juan Carlos
MANJARRÉS RIESCO, Ángeles
MARTÍNEZ UNANUE, Raquel
PASTOR VARGAS, Rafael

Profesor Contratado, Avudante o
Emérito

FRESNO FERNÁNDEZ, Victor Diego
HERNÁNDEZ DEL OLMO, Félix
PÉREZ IGLESIAS, Joaquín
RODRIGO SAN JUAN, Covadonga
ROMERO HORTELANO, Miguel

En el día de hoy, 26 de abril de 2010, a las 10:30
horas, en segunda convocatoria, y en la sala
Andrés Bello de la Escuela Técnica Superior de
Ingeniería Informática de la UNED, tiene lugar la
reunión de la Junta de Escuela Técnica Superior de
Ingeniería Informática con los asistentes que se
relacionan al margen.

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de
la reunión anterior.

El Director de la Escuela somete a aprobación el
acta correspondiente al 17 de junio de 2009: sin
ninguna objeción, queda aprobada por unanimidad.

2. Informe de Dirección.

El Director de la Escuela informa que a pesar de
que tanto desde la Dirección de la Escuela como
por parte de la Administradora han realizado todos
los trámites organizativos a tiempo, las obras de
ampliación de la sala fría han comenzado con
retraso. El arquitecto ha señalado que intentará que
esté finalizada para Junio.
A continuación cede la palabra al subdirector
Rafael Martínez para que informe del siguiente
punto.

2.1. Curso de Acceso y Master de Secundaria.
El subdirector Rafael Martínez Tomás informa de

las gestiones realizadas desde la llegada de
propuesta a la Escuela para participar tanto en el
Curso de Acceso para mayores de 25 años con una
nueva asignatura "FUNDAMENTOS DE LA
INFORMÁTICA" como con una especialidad de
Informática en el Master de Secundaria que ha
arrancado ya la UNED, aunque nuestra
especialidad empezaría más tarde. Ambas
propuestas se plantearon en la COA y se han
formado ya equipos docentes interdepartamentales
que se encargaran de esta docencia. En el Curso de
Acceso participaremos en el 2010/11 y en el
Master de Secundaria en el 2011/2012.



Pcrsonalln\'csti!!ador:

ZUBIAGA MENDIALDUA, Arkaitz

Adm in ¡st rado ra:

HERNÁNDEZ BURÓN, Isabel

Rcnrcscntantcs Prof. Tutorcs:

VELASCO GONZÁLEZ, Francisco Jesús

Rcnrcscntantcs Alumnos:

CORRALES VAQUERO, Juan José

I-IERNÁNDEZ MONTES, Manuel

JUANO A YLLÓN, Antonio

Rcnrcscntantcs PAS

GARCÍA CABRERA, Fernando

LÓPEZ DE GRACIA, Raquel
PÉREZ ARIAS, María Teresa

RODRÍGUEZ TEJEDOR, Teresa

Excllsan su asistcncia:

ARANDA ALMANSA, Joaquín
DÍEZ VEGAS, Francisco Javier

FERNÁNDEZ VINDEL, José Luis

GIL FERRO, Fátima

GRAU FERNÁNDEZ, Luis

LUQUE GALLEGO, Manuel

READ, Timothy
TABOADA IGLESIAS, Ma Jesús Luis
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2.2. Situación de los nuevos grados, equipos
docentes, comisiones de coordinación.
Los coordinadores de las titulaciones de Grado,
Lourdes Araujo y Enrique Carmona, informan que
los Equipos Docentes para las nuevas asignaturas
de los grados del curso 2010/11 ya están realizando
la implantación de los materiales didácticos. Los
textos base de las asignaturas del primer semestre
ya han sido revisados por el ¡UED y todos ellos
han sido valorados favorablemente. También se ha

introducido la primera parte de las guías didácticas
y se han entregado los textos base de las
asignaturas del segundo semestre, que están
actualmente en proceso de evaluación. Siguiendo
indicaciones del Vicerrectorado recomiendan a los

equipos docentes que se den de alta en la
comunidad virtual para tener acceso a todos los
documentos y que sean prudentes con el número de
prácticas que diseñan para llevar a cabo la
evaluación continua aconsejando que no sean más
de dos a evaluar por los tutores y que se evite, en la
medida de los posible, la necesidad de
presencialidad para. realizar dichas prácticas.

3. Sistema de Gestión Interna de Calidad de la Escuela: Nombramiento de la comisión

de Calidad de la Escuela y aprobación, si procede, del borrador de declaración
institucional de política de Calidad de la Escuela.

Siguiendo con las directrices que marca la Universidad, el Director de la Escuela informa que
es necesario el nombramiento de la Comisión de Calidad de la Escuela. La composición y
funciones que se proponen se han detallado en el documento que se ha enviado como
documentación adjunta. Tras debate de los diferentes estamento~ queda como sigue:

Composición de la Comisión de Garantía de Calidad de la Escuela

• Presidente: El Director de la Escuela, Roberto Hernández
• Coordinador de Calidad de la Escuela: Rafael Martínez Tomás

• Coordinador de la Comisión para el grado en Ingeniería de las TI, Lourdes Araujo Serna
• Coordinador de la Comisión para el grado en Ingeniería Informática, Enrique J. Carmona
Suárez

2



ETS de

UnE D Ingeniería
Informática

• Coordinador de la Comisión de Master en Comunicación, Redes y Gestión de Contenidos,
Pablo Ruipérez García
• Coordinador de la Comisión de Master en Inteligencia Artificial Avanzada, Javier Díez
Vegas
• Coordinador de la Comisión de Master en Lenguajes y Sistemas Informáticos, Julio
Gonzalo Arroyo
• 1 representante del personal docente e investigador, Víctor Fresno Fernández
• 1 representante de estudiantes, Manúel Hernández Montes
• ·1 representante de Tutores, Francisco Jesús Velasco González
• 1 representante de Personal de Administración y Servicios, M3 Isabel Hernández Burón
• 1 representante de la Oficina de Planificación y Calidad seleccionado por la misma
• Secretario: Secretaria de la Escuela, Carolina Mañoso Hierro

A continuación, el Director de la Escuela, Escuela somete a votación el documento de

Declaración instilucional de política de Calidad de la Escuela, y, sin ninguna objeción, queda
aprobado con una abstención.

4. Método de aprobación de créditos de libre configuración. Acuerdos a tomar.

El Director de la Escuela informa que el método que se venía utilizando para la asignación de
créditos de libre configuración se ha suprimido en la Universidad y pasa a ser decisión de la
Junta de Escuela elegir un nuevo método. En la Comisión de Ordenación Académica se acordó
que se acepte como método para la asignación de créditos de libre configuración de las
titulaciones de la Escuela que sea suficiente con la aprobación de uno de los Directores de los
Departamentos adscritos a la Escuela. El Director somete a votación el nuevo método y queda
aprobado por unanimidad.

5.- Propuesta de Modificación del reglamento de PFC para incorporar recomendaciones
sobre la publicación de proyectos fin de carrera bajo licencia EUPL.

El Director de la Escuela informa sobre el documento elaborado por algunos profesores con
las recomendaciones para que los estudiantes utilicen software libre en los Proyectos fin de
carrera. Tras debate sobre la necesidad de incentivación para que realmente los estudiantes
utilicen software libre queda aprobado publicar dichas recomendaciones quedando como
objetivo futuro seguir trabajando en esta línea.

6.- Asuntos de trámite:

6.1. Modificaciones en las comisiones de masters y grados.

El Director de la Escuela informa de las modificaciones en algunas de las representaciones de
las comisiones de masters y grado, ya aprobadas por sus respectivas Comisiones y por la COA:

En el Master en Inteligencia Artificial Avanzada cesa como secretario Mariano Rincón
Zamorano y le sustituye Luis Sarro Baro.

En el Master en Comunicación, Redes y Gestión de Contenidos cesa como secretario
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Ignacio López Rodríguez y le sustituye Antonio Robles Gómez y cesa como Presidente
Ángel Pérez de Madrid y Pablo y le sustituye Pablo Ruipérez García.

En el Grado en Ingeniería en Tecnologías de la Información cesa como representante
de alumnos Marcelo Arturo Rodriguez Guevara y le sustituye Antonio Juano AyIlón

Se someten a aprobación por la Junta, y sin ninguna alegación, quedan las composiciones de
las comisiones como sigue:

Composición del Master en Intelif!encia Artificial Avanzada

• Presidente: El Director de la Escuela, Roberto Hernández

• Coordinadores del master: Javier Diez Vegas
• Secretarios del master: Luis Manuel Sarro Baro

• 1miembro de Personal de Administración y Servicios vinculado a la gestión académica del
titulación: Teresa Rodríguez Tejedor
• 1 representante de estudiantes matriculados en el título: Manuel Hernández Montes

Composición del Master en Comunicación, Redes V Gestión de Contenidos:

• Presidente: El Director de la Escuela, Roberto Hernández

• Coordinadores del master: Pablo Ruipérez García
• Secretarios del master: Antonio Robles Gómez

• 1 miembro de Personal Administración y Servicios vinculado a la gestión académica del
titulación: Teresa Rodríguez Tejedor
• 1 representante de estudiantes matriculados en el título: Manuell-lernández Montes

Composición de la comisión para el2rado en In2eniería en Tecnolo2ías de la Información:

• Presidente: El Director de la Escuela, Roberto Hernández

• Coordinador: Lourdes Araujo Serna
• Profesor Permanente Doctor representante de cada Departamento vinculado a la Escuela:
Rafael Pastor (SCC), Felisa Verdejo (LSI), José Ramón Álvarez (lA), Joaquín Aranda (OlA),
José Antonio Cerrada (lSSI)
• Dos Profesores Permanentes Doctores como representación de los Departamentos externos
a la Escuela con docencia en materias obligatorias del Título: Manuel Castro (DIEEC),
Ricardo Vélez (ES) y como suplente Luis Rodríguez Marín (MA) y Carlos Lasarte Álvarez
(DC)
• 1 miembro de Personal Administración y Servicios vinculado a la gestión académica del
titulación: Silvia Olmedo

• 1 representante de estudiantes matriculados en el título: Antonio Juano AyIlón
• 1 representante de Tutores con docencia en el grado: Francisco Jesús Velasco González

6.2. Aprobación del programa de doctorado de Ingeniería de Sistemas y Control
v'alorado ya en la COA.

Se aprueba.

6.3. Convalidación de materias básicas de los nuevos grados por créditos de antiguas
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titulaciones.

Toma la palabra el Subdirector Rafael Martínez Tomás para plantear la propuesta de
priorización de las asignaturas de Formación Básica que se convalidan por estudios de las
anteriores titulaciones de la Escuela, por un máximo de 24 créditos, ya aprobada por la COA.
Serían, y en este orden, Gestión de Empresas Informáticas, Fundamentos Físicos de la
Informática (de las TI), Fundamentos Matemáticos y Estadística.

Se aprueba por unanimidad.

7. Ruegos y preguntas.

El representante de tutores da las gracias a los coordinadores de las titulaciones de grado por
las recomendaciones que han dado a los Equipos docentes e insiste en la necesidad de
prudencia en el número de prácticas que se establezcan para llevar a cabo la evaluación
continua.

El Director de Departamento de Inteligencia Artificial, José Ramón Álvarez quiere informar a
la Junta Escuela de que el profesor José Mira ha sido galardonado con el "Premio Nacional de
Informática José García Santesmases 2009" de la Sociedad Científica Informática de España
(compartido con el profesor Ernesto García Camarero). Se hará la entrega durante el Congreso
Español de Informática CEDI, que se celebrará en Valencia el dia 9 de septiembre. El Premio
José García Santesmases a la Trayectoria Profesional se concede a aquel investigador en
·ingeniería informática que haya realizado aportaciones significativas de promoción, apoyo,
investigación, etc. de la Informática a lo largo de su viqa. El Director de la Escuela se suma a
las felicitaciones por el galardón. El Director de la Escuela da su más sincera enhorabuena.

El Director de la Escuela finalmente informa de los Profesores que han excusado su asistencia
y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:04 horas.
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